



SESIÓN DE AMIGUITOS MISIONEROS, NOVIEMBRE 2024

CONOZCA A LOS MISIONEROS: Don y María Friesen

ÁREA DE MISIONES: América del Sur

ÁREA CONCEPTUAL: La iglesia

ESCRITORES: Vivian Howell y Suzanne Krein

CONOZCA A LOS MISIONEROS

Don y María Friesen trabajan en la región amazónica en el noreste de Brasil. Plantaron una iglesia para la gente que vive en pueblos cerca del Río Amazonas. Por seguridad, los misioneros Friesen llaman a las personas con las que trabajan, "el grupo M". Muchas de los miembros del grupo "M" viven en casas flotantes para permitirles estar cerca de donde pasta su ganado. A menudo los pastos se inundan y los propietarios de los rebaños tienen que trasladar el ganado a tierras más secas.

Para estar cerca del grupo M, los misioneros Friesen viven en una casa flotante que se puede trasladar a cualquier lugar donde se encuentre la gente. Los misioneros Friesen viajan por el río en su barco al que apodaron "Lottie" porque lo compraron usando fondos de la Ofrenda de Navidad Lottie Moon.

El señor y la señora Friesen cuentan historias de la Biblia al grupo M. El Sr. Friesen se desempeña como pastor de la iglesia que plantaron en uno de los pueblos. Animán al grupo M a amar a Jesús y a aprender a ser seguidores de Jesús para poder contarles a otros acerca de Jesús también. A veces los misioneros Friesen ayudan a una persona M con un proyecto o con otra necesidad. A veces proyectan películas cristianas en un pueblo.

Los misioneros Friesen tienen dos hijas mayores y varios nietos que viven en los Estados Unidos.

Peticiones de oración

1. Ore por los miembros de la iglesia mientras asumen el liderazgo en la iglesia que los misioneros Friesen plantaron.
2. Ore por los misioneros Friesen mientras viajan a las aldeas del grupo M para dirigir los servicios de adoración.
3. Déle gracias a Dios que los misioneros Friesen tienen una buena relación con los líderes del grupo M.
4. Agradezca a Dios por ayudar a una familia en la iglesia a tomar buenas decisiones y seguir a Jesús.
5. Ore para que otro grupo cercano, el grupo "J", esté abierto a aprender acerca de Jesús.

ACTIVIDADES

Resultados esperados

Los preescolares escucharán que Don y María Friesen viven en una casa flotante en Brasil. Enfocando en el concepto de **iglesia**, los preescolares aprenderán que escuchan historias en la iglesia sobre misioneros que ayudan a las personas a aprender acerca de Jesús.

ARTE: Caimanes de cadena de papel

Materiales: cartulina verde, tijeras, barras de pegamento, crayones

Antes de la sesión, corte las hojas de cartulina verde en tiras de 1 por 6 pulgadas de ancho.

Ayude a los preescolares a pegar tiras de cartulina en eslabones para hacer cadenas y crear caimanes de cadena de papel. Muestre cómo colocar cadenas cortas a los lados para hacer patas. Ayude a los preescolares a dibujar la cara en el eslabón final usando crayones. Diga: *Don y María Friesen ven caimanes en el río Amazonas. ¡Viven en una casa que flota en el río!*

BLOQUES—Construir casas flotantes

Materiales: bloques, tela azul, figuras de personas.

Trabaje con los preescolares para extender la tela azul y hacer un río imaginario. Permite a los preescolares a usar bloques para crear casas flotantes en el río de tela azul. Diga: *Don y María Friesen viven en una casa que flota en el río Amazonas. Viven en una casa flotante porque necesitan mover su casa para seguir al grupo M cuando trasladan su ganado a tierra seca. ¡Los misioneros Friesen aman al grupo M y les hablan de Jesús!*

LIBROS—Los misioneros cuentan

Materiales: [I Like to Go to Church / Me gusta ir a la iglesia](#), E188106, 1,99 dólares; Biblia

Lea *Me gusta ir a la iglesia*. Diga: *En la iglesia escuchamos historias sobre misioneros que enseñan a la gente acerca de Jesús. El Sr. y la Sra. Friesen le cuenta al grupo M en Brasil acerca de Jesús. Fundaron una iglesia en un pueblo para que el grupo M pudiera aprender más sobre Jesús.*

Ore por el Sr. y la Sra. Friesen y el grupo M en Brasil.

Abra la Biblia y lea: Me gusta ir a la iglesia (vea Salmo 122:1).

LA VIDA EN EL HOGAR—Fingir ser casas flotantes

Materiales: toallas, comida de juguete y platos.

Permita que los preescolares se pongan toallas e imaginen que son casas flotantes. Pueden visitar diferentes casas flotantes y compartir comidas entre ellos. Diga: *Don y María Friesen son misioneros que ayudan al grupo M a saber más acerca de Jesús.*

MÚSICA Y MOVIMIENTO—Flotando por el río Amazonas

Materiales: cajas grandes, fideos para piscina.

Indique a los preescolares que se sienten dentro de las cajas y simular que reman río abajo usando fideos de piscina como remos. Cante "Jesús me ama" con los preescolares mientras flotan. Diga: *Don y María Friesen viven en una casa flotante en el río Amazonas. Le cuentan al grupo M que Jesús nos ama.*

NATURALEZA: Vida silvestre del río Amazonas

Materiales: tableta electrónica

Antes de la sesión, busque en Internet imágenes de la vida silvestre del río Amazonas.

Muestre las imágenes de la vida silvestre y conversen sobre las cosas que los misioneros Friesen podrían ver alrededor de su casa flotante. Diga: *Los misioneros Friesen ven y escuchan muchos animales diferentes que viven en el río Amazonas y sus alrededores. Por la noche, pueden escuchar los sonidos de ranas, caimanes y peces.*

ROMPECABEZAS Y MANIPULATIVOS—Barcos y casas

Materiales: barcos y casas de juguete.

Diga: *Algunas personas en Brasil viven en casas flotantes en los ríos y viajan en barco.*

Proporcione casas y barcos de juguete para que los preescolares los clasifiquen y cuenten. Guíe a los preescolares a conversar sobre cómo sería vivir en una casa flotante.

TIEMPO DE GRUPO

Materiales: portapapeles, papel, marcadores.

Consejo:

Brindar oportunidades de movimiento durante el tiempo de grupo puede ayudar a los preescolares a enfocarse mejor en la historia.

Introducción:

Explique que los misioneros Friesen viven en una casa flotante para estar cerca de las aldeas donde viven los habitantes de los ríos en el norte de Brasil. Un habitante del río es alguien que vive en el río Amazonas o cerca de él. Los misioneros Friesen los llaman el grupo M.

Cuenta la historia

La casa flotante

El señor y la señora Friesen se sentían desanimados. Se les iba a construir una casa flotante para que pudieran vivir en el río con la gente M. Pero la construcción de la casa no estaba terminada.

La señora Friesen dijo: "Pensé que la casa flotante ya estaría completa".

"Sí", respondió el Sr. Friesen. "Pero cuando fui a comprobarlo, nadie estaba trabajando en ella".

La señora Friesen dijo: "Oremos sobre qué hacer. Dios nos ayudará".

Después de orar, supieron que tenían que completar ellos mismos la construcción de la casa flotante. El piso de la casa estaba sobre nueve troncos flotantes. Parte de los costados estaban en su lugar. Entonces los misioneros Friesen empezaron a trabajar en la casa.

Primero, pusieron el techo. [Haga como si los preescolares golpean el techo para colocarlo en su lugar.]

A continuación, colocaron las paredes de las habitaciones. [Haga como si los preescolares golpean las paredes para colocarlas en su lugar.]

Le pusieron puertas a la casa. [Haga como si los preescolares comprobaran que las puertas se abren y cierran correctamente.]

Había que pintar las paredes.

Pregunte: *¿De qué color debemos pintar las habitaciones? [Haga como si los preescolares pintaran con sus colores favoritos.]*

¡Finalmente, la casa flotante estaba lista para que vivieran en ella!

¡El señor y la señora Friesen estaban tan felices! Oraron juntos: “Gracias Dios por ayudarnos a completar nuestra casa flotante. Por favor ayúdanos a contarle al grupo M acerca de Jesús”.

Deténgase aquí para los niños de tres y cuatro años

Pregunte: *¿Por qué creen que los misioneros Friesen oraron cuando su casa flotante no estaba completa? ¿Por qué querían los misioneros Friesen vivir en una casa flotante? (Vaya a Tiempo de oración a continuación).*

Continué para los niños del jardín de infantes

Un gran barco empujó su casa completada en el río hasta una de las aldeas del grupo M.

Una de las personas M preguntó: “¿Por qué vives en una casa flotante cerca de nuestro pueblo?”

El Sr. Friesen respondió: “Queremos vivir en el río como viven muchos de ustedes para poder hacernos amigos”.

La señora Friesen oró en silencio: *Dios, por favor ayuda al grupo M a querer aprender sobre el amor de Jesús por ellos.*

Pregunte: *¿Les gustaría vivir en una casa flotante? ¿Cómo ayudará vivir en una casa flotante a los misioneros Friesen a contarle al pueblo M acerca de Jesús?*

TIEMPO DE ORACIÓN

Ore para que el pueblo M llegue a amar a Jesús.

ACTIVIDAD DE CIERRE

Proporcione marcadores y papel sujetos a portapapeles para que los preescolares dibujen su propia casa flotante.